

**PANAMÁ
LE GANA POR
TERCERA VEZ
CONSECUTIVA
A COSTA RICA**

P 12. ESTADIO



Ilustrativa

Salió de La Joya y lo enfriaron en Pedregal

José D'Angelo recibió cinco balazos la madrugada del martes y murió en la policlínica de Juan Díaz. Lo atacaron cerca de un restaurante en el sector de La Concordia. Ese mismo día, pero en la Rana de Oro, acribillaron a Vladimir Herrera, y la población sigue reclamando por mayor vigilancia

P 14. LA ROJA

**EN NOVIEMBRE VAN
24 HOMICIDIOS
A NIVEL NACIONAL**



Erick Marciscano/ **El Siglo**



LOS CAMPESINOS EN RÍO INDIO NO QUIEREN SABER DEL EMBALSE

P 2. HECHOS

Redes



HOY SE CUMPLE UN AÑO DEL FALLO DE LA CORTE QUE FRENÓ LA MINERÍA

P 3. HECHOS

Cedida



A VECES ME PREGUNTABA POR QUÉ LA VIDA ES TAN BELLA Y CUANDO APARECISTE TÚ, LO COMPRENDÍ TODO

Cualquiera se enamora a primera vista de esta chica tan sensual. Imagínate hoy con su compañía viendo el desfile en La Chorrera.



Lineth Torrero/ El Siglo

REGISTRO

Hasta la fecha se han reportado cuatro muertes por inmersión en la provincia de Coclé.

Fueron a un velorio y de regreso se ahogaron

LINETH TORRERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una pareja de esposos fue arrastrada por la fuerte corriente del río Chico en la apartada comunidad de La Yeguada en Huaca de Quije, distrito de Natá, provincia de Coclé.

Las víctimas fueron identificadas como Agapita Aguilar, de 52 años, y su esposo Benigno Concepción, de 39. El pasado lunes, salieron temprano a los rosarios de un fallecido que se realizaban en casa de unos parientes, pero no regresaron a su residencia.

Los familiares pensaron que se habían quedado

toda la noche, pero el pasado martes 26 se encendieron las alarmas. Un pariente fue a verificar a la vivienda en donde se realizaba el velorio y le informaron que la pareja se había regresado el mismo lunes.

Al no dar con sus paraderos, comenzó la búsqueda en el río y hallaron el cuerpo de la mujer a eso de las 4:00 de la tarde del martes. Mientras que el hombre no ha sido ubicado.

La personería de Natá se trasladó al lugar para el levantamiento del cuerpo. En tanto que funcionarios del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), llegaron al sitio de difícil acceso para, en conjunto con lugareños, recuperar el cuerpo de Benigno; sin embargo, en horas de la tarde del miércoles, la búsqueda tuvo que ser suspendida por las inclemencias del tiempo.

La pareja deja en la orfandad a cinco hijos, entre ellos un bebé de 11 meses.

Metió reversa y arrolló a un abuelo en La Chorrera

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. Un hombre falleció en el Cuarto de Urgencias del Hospital Regional Nicolás A. Solano de La Chorrera la noche del martes, a causa de los golpes que sufrió en un atropello.

La víctima fue identificada como Dionisio Aguilar, de 67 años. Se conoció que este accidente ocurrió cerca del parque Feuillet en La Chorrera. El conductor buscaba un lugar para estacionarse y cuando metió reversa atropelló al adul-



Miguel Victoria/ El Siglo

to mayor.

Aguilar fue llevado en ambulancia al hospital, pero horas después falleció. En lo que va de este año, 28 han perdido la vida por accidentes en las

carreteras en esta provincia.

El 18 de noviembre, una niña de 7 años murió, tras ser arrollada en el sector conocido como Zaino, en el corregimiento de Santa Rita.